
百歳おめでとうございます
安永 1 町内の水
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　水上久子さん（大正 11 年 8 月 1 日生）が 100 歳の誕
生日を迎え、百歳表彰を受けました。
　若い頃から生け花が好きで、いつも自宅の床の間や玄
関に花を生けていたという水上さん。現在は、入所して
いる施設の周辺に植えてある四季折々の花を見て楽しん
でいるそうです。
　長寿の秘

ひ

訣
けつ

は、毎日を笑顔で過ごし、食事は腹八分目
を心掛けること。表彰状と祝い金を受け取ったご家族は

「本人がとても喜んでいる」と教えてくれました。表彰状を抱えて喜ぶ水上さん

町の道筋を描く計画の策定に着手
第 1 回益城町総合計画審議会

　交流情報センターミナテラスで 8 月 8 日、第 1 回益
城町総合計画審議会が開催されました。
　総合計画は、行政計画の最上位計画として、まちづく
りのあらゆる分野の方向性を掲げる計画です。「第 6 次
総合計画第 1 期基本計画」が令和 4 年度で終了すること
から、同審議会に、調整年度となる令和 4 年度を初年度
とする「第 2 期基本計画」策定の審議を諮問しました。
　今後、25 人で構成する同審議会で十分に審議が行わ
れ、令和 5 年 3 月、計画原案が町に答申されます。 西村町長から諮問を受ける鈴

すず

木
き
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けい
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会長

長年にわたる消防活動　これからも
益城町消防団前消防団長へ感謝状を贈呈

　8 月 22 日、益城町消防団前消防団長の北
きた

野
の

幸
こう

輝
き

さん
（惣領 2 町内）に感謝状が贈呈されました。
　平成 11 年 4 月に入団した北野さん。平成 31 年 4 月
から 2 年間団長を務めるなど、令和 3 年退団まで 22 年
にわたり町の消防力向上に尽力されました。本年 4 月に
再入団し、現在も町消防団員として活動を続けています。
　感謝状を受け取った北野さんは、「団長になった時は
不安もありましたが、感謝状を頂き肩の荷が下りました。
今後も少しでも町の力になれれば」と話しました。 西村町長から感謝状を受け取った北野さん
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